



**Kleine Anfrage**  
**des Abgeordneten Jörg Nobis (AfD)**  
**und**  
**Antwort**  
**der Landesregierung - Finanzministerium**

**Corona-Hilfen – Auszahlung auf ausländische Konten**

In wie vielen Fällen wurden im Jahr 2020 Gelder aus von der Landesregierung verwalteten Corona-Hilfsprogrammen auf bei ausländischen Banken geführten Konten ausgezahlt? Wie hoch waren die Gesamtauszahlungsbeträge? Bitte quartalsweise nach Hilfsprogrammen aufschlüsseln.

Antwort:

Im Jahr 2020 wurden keine Gelder aus von der Landesregierung verwalteten Corona-Hilfsprogrammen auf ausländische Konten ausgezahlt.

Nachrichtlich: Im Zusammenhang mit den Entschädigungszahlungen nach § 56 IfSG, welche allerdings kein Hilfsprogramm darstellen, sind in insgesamt fünf Fällen Zahlungen auf Konten bei Banken im Ausland durch das Landesamt für soziale Dienste (LAsD) erfolgt – davon vier Zahlungen an Banken innerhalb der Europäischen Union. Das Gesamtvolumen dieser Zahlungen betrug 3.275,66 Euro.